



Ocio y Cultura • Ocio y Cultura • Actos culturales



Foto: Iván Espínola.

Silencio, suena el órgano

Redacción - viernes 28 de septiembre de 2012 a las 10:39 horas

La Catedral Magistral de Alcalá comienza su VI Festival de Órgano este fin de semana.

Resulta complicado entrar a la Catedral y no alzar la vista ante el majestuoso órgano. Y más difícil será a partir de este sábado. Comienza el VI Festival Internacional dedicado en cuerpo y alma a este instrumento y una gran pantalla colocada en el altar servirá para descubrir todos sus secretos.

Con varias cámaras colocadas por toda la Magistral, el evento recorrerá, durante todos los sábados de octubre, varios países europeos a través de su música. Autores como Bach, Bonnet, Haendel o Mozart estarán presentes en un festival que comienza el 29 de septiembre con novedades. “Para empezar, el concierto de inauguración combina órgano y flauta, y eso es la primera vez que se hace aquí”, explica la directora artística, Liudmila Matsyura. Ella es la organista oficial de la Catedral y, junto a Juan Miguel Prim, presidente del evento y párroco, la encargada de cuidar hasta el último detalle.

“No es fácil mantener este festival con los tiempos que corren, pero tenemos uno de los mejores órganos de la Comunidad de Madrid y, en este espacio, el conjunto es irrepetible”, indica Liudmila. Cerca de 3.000 personas acudieron el año pasado a esta cita y se espera que en esta edición se cumplan las mismas expectativas. Con un precio de 10 euros por concierto como donativo para la Catedral y bonos de 40 euros para los cinco, artistas de la talla de Alie Hamberg (Holanda), Miquel González (España) o Elena Abdrazakova (Rusia) darán forma a un evento que descubrirá al ‘gran desconocido’.

“Con las cámaras que hay colocadas, el público podrá ver desde diferentes puntos de vista, e incluso por dentro, cómo funciona el órgano”, aclara Prim. Una oportunidad irrepetible para disfrutar de cinco conciertos que llenarán la Catedral de la mejor música clásica.

Las citas.

29 de septiembre. Concierto de inauguración. Órgano (Alie Hamberg) y flauta (Luana Gundersen).

6 de octubre. Concierto de órgano (Liudmila Matsyura) y voz (Elena Abdrazakova).

13 de octubre. Concierto de órgano (Mario Duella)

20 de octubre. Concierto de órgano (Miquel González)

27 de octubre. Concierto de clausura. Coro y orquesta de la UAH y órgano.

Laura Arribas.